



## DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

### **G r u ß w o r t**

Zum 15. Internationalen Werbefilmfestival „spotlight“ begrüße ich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Wettbewerbs, die Jurorinnen und Juroren sowie alle Fans und Gäste herzlich in Mannheim. Sehr gerne habe ich die Schirmherrschaft über diesen renommierten Kreativwettbewerb übernommen.

Die vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst, von der MFG Filmförderung Baden-Württemberg und von der Landesanstalt für Kommunikation geförderte Veranstaltung findet seit 1998 jährlich statt. Seitdem hat sie sich zu einem der wichtigsten Werbefilmfestivals im gesamten deutschsprachigen Raum entwickelt. Auf dem spotlight-Festival präsentiert sich Baden-Württemberg einmal mehr als zukunftsorientierter Film- und Medienstandort. Die dort präsentierten Arbeiten erregen regelmäßig internationale Aufmerksamkeit.

Auch das diesjährige Festival verspricht wieder kreative und erfolgreiche Beiträge: In den Kategorien „tv & kino“, „web & mobile“ und „cases“ sowie im Rahmen des Sonderpreises „Beste Internationale Adaption“ gehen zahlreiche Profi- und Nachwuchsarbeiten ins Rennen um die Gunst von Publikum und Fachjury. Denn nicht nur die Expertenmeinung zählt hier – auch die Zuschauerinnen und Zuschauer werden mit ihrem Urteil gehört.

Mein herzlicher Dank gilt der Festivalleitung und allen an der Organisation und Durchführung der Veranstaltung Beteiligten. Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich viel Erfolg und den Zuschauerinnen und Zuschauern unterhaltsame Stunden in der Rhein-Neckar Metropole Mannheim.

A handwritten signature in black ink, reading 'Winfried Kretschmann'. The script is cursive and fluid, with the first name 'Winfried' written in a larger, more prominent hand than the last name 'Kretschmann'.

Winfried Kretschmann

Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg